

MEDITERRÁNEO, DISNEY DREAM MT-60941

Desde:

\$2,870.00 USD + \$388.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	MAYO, 16.2026	16-05-2026

DESTINOS: BARCELONA - FLORENCIA - CIVITAVECCHIA -

NÁPOLES - CAGLIARI





Itinerario

DISNEY DREAM

Tu imaginación zarpará a bordo del Disney Dream. Fiestas en cubierta, espectáculos en vivo, la primera montaña rusa acuática en alta mar, estrenos de películas e incluso saludos de tus personajes favoritos de Disney te esperan a bordo. Desde bebés hasta adolescentes, cada niño tiene su propia área única según su edad. Una actividad diferente para cada grupo de edad significa que ningún niño o adolescente se aburrirá jamás. Además, hay zonas exclusivas para adultos, para que los mayores también puedan descansar y relajarse. A la hora de comer algo, el exclusivo servicio de comidas rotativas de Disney te permitirá disfrutar de una experiencia gastronómica única cada noche de tu crucero. De vuelta en tu camarote, los detalles Art Decó complementan las comodidades de primera categoría, y podrás recargar energías antes de otro día lleno de diversión en el Disney Dream.

MAYO 16 BARCELONA - ESPAÑA

Con las montañas al oeste y el resplandeciente mar Mediterráneo al este, Barcelona posee una belleza panorámica. Entre los lugares más visitados de la capital catalana se encuentran las estructuras diseñadas por Antoni Gaudí, como la colorida Casa Batlló, el fascinante Parque Güell y el edificio más emblemático de Barcelona, el Templo Expiatorio de la Sagrada Familia, conocido localmente como la Sagrada Familia. Los recorridos a pie son populares aquí, con mucho que admirar en el Barrio Gótico y en La Rambla, una animada calle peatonal llena de puestos y árboles. Los amantes de la gastronomía pueden disfrutar de rutas por restaurantes de tapas o explorar el extenso Mercado de la Boquería, un mercado cubierto con raíces en el siglo XIII. Para los aficionados al fútbol, una excursión al Camp Nou, el estadio del FC Barcelona, es una emocionante peregrinación.

MAYO 17 ALTAMAR

En el Royal Palace podrás cenar como la realeza en este encantador restaurante inspirado en las películas de las Princesas de Disney. Disfrute de la gastronomía continental con un toque francés rodeado de una lujosa decoración que recuerda a películas clásicas como Cenicienta, La Bella Durmiente y La Bella y la Bestia. Puedes disfrutar y dejarte llevar por una historia tan antigua como el tiempo durante una deslumbrante presentación de La Bella y la Bestia. En Disney's Believe, disfruta de las canciones favoritas de Disney de Peter Pan, Pinocho, Cenicienta y más cuando el Genio de Aladdín concede el deseo de una niña. Y camina por la alfombra roja de The Golden Mickeys, un deslumbrante espectáculo lleno de canciones, bailes y los queridos Personajes de Disney.

MAYO 18 FLORENCIA (PISA, LIVORNO) - ITALIA

Livorno, sede de la Academia Naval Italiana, es uno de los puertos más importantes del país. Visite la Terrazza Mascagni, una plaza con vistas al mar de Liguria, y luego recorra 24 kilómetros al noreste hasta Pisa. Esta provincia es conocida por su Torre Inclinada, pero vale la pena explorar otros monumentos del mismo complejo, como el Baptisterio de San Giovanni. Florencia, situada a 96 kilómetros al este de Livorno, alberga la Galería Uffizi, que alberga obras de artistas como da Vinci, y la Galería de la Academia, donde se puede ver el David de Miguel Ángel. Si bien la catedral del Duomo proyecta una presencia imponente en el horizonte florentino, es igualmente impresionante de cerca, con su colorida fachada adornada con intrincadas obras de arte y estatuas realistas. Las excursiones a la campiña toscana permiten recorrer viñedos, degustar vinos y buscar trufas..

MAYO 19 ROMA (CIVITAVECCHIA) - ITALIA

En la costa italiana del Lacio, una fortaleza del siglo XVI recibe a los cruceros en Civitavecchia, el principal puerto de Roma. Este impresionante pueblo mediterráneo se encuentra a 80 kilómetros al noroeste de la capital. La influencia de Roma en el arte, el intelecto, la política y la religión contribuyó a moldear el mundo occidental, y gran parte de su histórico pasado aún se puede apreciar hoy en día. Entre los destinos turísticos imperdibles se encuentran la Capilla Sixtina de la Ciudad del Vaticano, con frescos pintados por Miguel Ángel; las ruinas del Foro Romano, hogar de impresionantes templos de la antigua metrópolis; y el Coliseo, construido en el año 80 d. C. como anfiteatro para batallas de gladiadores y juegos de guerra. Mientras pasea por las calles empedradas con una rebanada de pizza auténtica o un cono de cremoso helado, asegúrese de posar para una foto en la Plaza de España y lanzar una moneda a la Fontana de Trevi para asegurar su regreso a la Ciudad Eterna. Los tours culinarios lo llevan a viñedos y arboledas para disfrutar de un buen vino y un baño de aceite de oliva.

MAYO 20 NÁDOLES ITALIA

Incluye:

07 noches de crucero

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante

principal solo en el crucero.

Bebidas de dispensador (Hielo, agua, café descafeinado y té).

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas

deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Impuestos portuarios.

No Incluye:

Paquete de bebidas (Alcohólicas, embotelladas o enlatadas).

Paquete de servicios Wi-fi.

Propinas (pre-pago).

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet,

spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-12-08 15:06:37.